
Questions sur l’entrée en fac de droit

Par Sirine, le 03/01/2021 à 17:04

Bonjour,
Peut-on entrer en fac de droit avec des moyennes allant de 8 à 12.
En histoire-géo:9,90
En Hggsp:9
En Hlp:9
En philo:12

Par Isidore Beautrelet, le 04/01/2021 à 07:58

Bonjour et meilleures vœux !

Il n'y a qu'une seule condition pour pouvoir entrer en fac de droit : obtenir son bac !

La seule chose qui peut éventuellement vous arriver c'est d'être dans un premier temps sur 
liste d'attente.

PS : J'ai supprimé l'autre sujet que vous avez créé, il est en effet mieux que toutes les 
réponses soient centralisées sur un sujet.

Par Sirine, le 05/01/2021 à 00:23

Bonsoir et meilleurs vœux.

D’accord et merci de m’avoir répondu.
Aviez vous eu du mal à entré en fac de droit?

Par Sirine, le 05/01/2021 à 00:30

Et pas de soucis,vous avez pris une bonne initiative.



Par Isidore Beautrelet, le 05/01/2021 à 06:50

Bonjour

A mon époque c'était encore parcours sup.
J'ai été pris directement avec une moyenne qui tournait autour de 12/12.5.
Mais j'ai des connaissances qui ont été prises alors qu'elles avaient des moyennes 
catastrophiques.
Encore un fois, la clés d'entrée à l'Université reste le bac.
Ainsi même ceux qui ont un bac pro peuvent entrer entre fac de droit.
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